

校長室だより

No. 7 令和7年6月13日

♪校内合唱祭 & 郡音楽会 ♪

6月11日(水)に校内合唱祭が行われました。昨年までは、「合唱コンクール」として各クラスが順位を争う形で行っていましたが、今年度は生徒数減の状況を考慮し、順位を競うのではなく、合唱そのものを味わい、楽しむことを第一義として取り組みました。

どの学年も1か月以上前から、音楽の時間をはじめ放課後や昼休みを使って、一生懸命練習してきました。その成果が発揮され、すべての合唱が、各学年のカラーがあらわれた聴きごたえのある素晴らしいものとなりました。

合唱を聴きに来てくださった皆様からは、「声やハーモニーがすごくきれいだった」「小学生だった頃から比べてずいぶん成長を感じた」「大変感動した」というような感想をいただきました。



1年生 曲目：『夢を追いかけて』

1年生は、本校で最も人数の少ない学年です。しかし、少人数ながら体育館いっぱいにきれいなハーモニーを響かせました。入学してまだ2か月半ですが、少しずつチームワークがよくなり、みんなで協力して素敵な合唱に仕上げることができました。



2年生 曲目：『14 ~fourteen~』

練習の時から、校舎内に元気な歌声を響かせていた2年生。本番では、練習の時以上に迫力のある歌声を届けてくれました。歌った曲は、タイトルからして2年生のためだけにあるような曲です。2年生みんなの思いがストレートに伝わってくるような力強い合唱でした。



3年生 曲目：『あなたへ ~立ち寄せるメッセージ~』

さすがは3年生、堂々たる素晴らしい合唱でした。最後の校内合唱がコンクール形式でなくして、残念に思つた人もいたかもしれませんのが、そんなことはまったく感じさせない感動的な合唱でした。

3年生は、12日(木)に陶芸村文化交流館で行われた丹生郡小中学校音楽会においてもこの曲を合唱し、素敵な歌声を聴かせてくれました。

お忙しい中、ご来校くださいました保護者の皆様、ありがとうございました。